



Informationen aus dem Gemeinderat

05/23

Sportanlage Lindenrain

Der Gemeinderat hat für den Umbau des Rindenplatzes in ein Rasenfeld auf dem Sportplatz Lindenrain einen Kredit bewilligt. Damit soll dem Bedarf der Sportlerinnen und Sportler Rechnung getragen werden. Der Rindenplatz wurde nicht regelmässig genutzt.

Das Projekt wird noch in diesem Jahr ausgeführt.

Spartageskarte Gemeinde

Die bisherige Tageskarte Gemeinde wird ab Dezember 2023 ersetzt durch die Spartageskarte Gemeinde. Dies ist ein neues kontingentiertes Angebot, das bei den Gemeinde- und Stadtverwaltungen bezogen werden kann.

Der Gemeinderat hat beschlossen, dass die Gemeindeverwaltung **nicht** als Verkaufsstelle der Spartageskarte Gemeinde eingesetzt wird. Mit einem Verkauf müsste ein beträchtlicher Aufwand in Kauf genommen werden. Der Gemeinderat erachtet es auch nicht als Gemeindeaufgabe, für fremde Unternehmen Verkaufsdienstleistungen anzubieten.

Sportlicher Erfolg der Netzballerinnen Turnverein SATUS

Mit Freude durfte der Gemeinderat vom sportlichen Erfolg der Netzballerinnen des Turnvereins SATUS Attiswil Kenntnis nehmen. Die Sportlerinnen wurden Siegerinnen des Swiss-Cup 2023 und erreichten in der Meisterschaft Platz 1 in der 1. Liga Nordwestschweiz.

Der Gemeinderat gratuliert ganz herzlich zu diesem Erfolg und wünscht weiterhin viel Freude bei der Ausübung des anspruchsvollen Hobbys und eine spannende, erfolgreiche unfallfreie Saison 2023/24.

Sommeröffnungszeiten Gemeindeverwaltung

Der Gemeinderat hat für die Zeit vom 17. Juli bis 04. August 2023 reduzierte Öffnungszeiten beschlossen. Die genauen Angaben sind auf der Homepage bei den News zu finden.